

んですか。

○井野政府参考人 桜を見る会に関しますこうし  
た資料につきましては、一年未満の文書というふ  
うに整理させていただいておりまして、ことしの  
資料につきましても、もう既に開催が終わりまし  
たので破棄させていただいております。

○宮本委員 とんでもない話ですよ。これは  
ちょっとと、私、きょうは会計検査院を呼んでいな  
いですけれども、会計検査院にもお願いしなきや  
いけないような話じゃないですか。予算と全く違  
う支出を行つて、その書類は、メディアに取り上  
げられたからかどうか知らないでなければ、恐  
らく、過去にさかのぼつて全部破棄したことにして  
思えないですよ。

報道を見ますと、内閣府によると関係省庁が各  
界各層から推薦する以外に与党の推薦者もあり人  
数は与党絡みの方が多いということ。  
内閣府は、こういうことなんですか、各界から  
関係省庁が推薦する以外に与党の推薦者もあり、  
人数は与党絡みの方が多い、これはメディアに対  
して内閣府が回答しているようなんですか  
とあります。

○井野政府参考人 報道等がどのようにそのよう  
にされたのかにつきましては、承知しております  
とあります。

○宮本委員 いや、報道がどうされたかじやなく  
て、報道の中身が事実かを聞いているんですよ。  
与党の推薦者もあり、人数は与党絡みの方が多い  
ん。

○井野政府参考人 招待者取りまとめの過程にお  
ける詳細なプロセスにつきましては回答は控えさ  
せていただきたいと思いますけれども、いずれに  
いたしましても、招待者につきましては、開催要  
項に基づきまして、各省庁からの意見等を踏ま  
え、内閣官房及び内閣府において最終的に取りま  
とめているところでございます。

○宮本委員 では、各省庁から意見等の等の中に  
は、この報道のとおり、与党の推薦者もいるとい

うことによるらしいわけですね。否定されないと  
いふことですね。

○井野政府参考人 各省庁からの意見をもとに取  
りまとめさせていただいております。

○宮本委員 では、その各省庁が意見を出す際  
に、与党の意見も聞いているというのもあり得る  
ということですね。

○井野政府参考人 各省庁がどのように意見を出  
しているのかにつきましては承知してございませ  
んけれども、我々といったしましては、各省庁から  
の意見等を踏まえまして取りまとめを行つてある  
ところでございます。

○宮本委員 否定されないわけですね。ですか  
ら、内閣官房からの推薦リストには、与党関係の  
方からの推薦のものがたくさんあるんじやないで  
すか。

先週、決算委員会でも取り上げさせていただき  
ましたけれども、ネット番組の「虎ノ門ニュース」  
というのがあるそうですが、こしは例年と  
異なり、ネット番組「虎ノ門ニュース」の出演者  
全員でと、お招きだったため、虎ノ門ファミ  
リーの皆さんとともに参加した、こういう参加の  
仕方になつてゐるわけです。

私は、こういうやり方をしておいて、財政が大  
変だから消費税増税してくれといふのは、絶対國  
民の理解は得られないです。それは強く申し上げ  
ておきたいと思います。

それでは、続きまして、消費税の問題と景気認  
識についてお伺いしたいと思いますが、先ほど  
来ておきたいと思います。

議論を聞いておりますと、ファンダメンタルズ  
はいいんだということをおっしゃいます。しか  
し、きのうのGDPの速報を見ましたら、家計消  
費もマイナス、設備投資もマイナス、輸出もマイ  
ナス。輸入は更にそれよりもマイナスになつたか  
ら、これが押し上げ効果になつたということです  
けれども、先ほどの麻生大臣の答弁では、この輸  
入のマイナスというのは、国内の生産の落ち込み  
の反映もあるんじやないかというような答弁もさ  
れておりました。

そうすると、本当にいいところがほとんどない  
ところです。ただ、本当にいいところがほとんどない  
ところです。ただ、本当にいいところがほとんどない  
ところです。

○宮本委員 毎年検討して、来年度は適切にや  
うことです。そのためですか。今のやり方が適切なん  
ですか。

一万人口安といつて毎年確認しておきながら、予  
算の三倍も支出する。誰がどう考へてもおかしい  
じゃないですか。是正すると言つてください。

○井野政府参考人 先ほど申し上げましたとお  
り、内閣官房及び内閣府におきまして最終的に取  
りまとめたところ、結果的に招待者及び参加者が  
ふえたものでございます。

毎年度、適切に対応してまいりたいと思いま  
す。

○宮本委員 まるで今までの対応がよかつたかの  
ような、とんでもない姿勢ですよ。

私は、こういうやり方をしておいて、財政が大  
変だから消費税増税してくれといふのは、絶対國  
民の理解は得られないです。それは強く申し上げ  
ておきたいと思います。

それでは、続きまして、消費税の問題と景気認  
識についてお伺いしたいと思いますが、先ほど  
来ておきたいと思います。

議論を聞いておりますと、ファンダメンタルズ  
はいいんだということをおっしゃいます。しか  
し、きのうのGDPの速報を見ましたら、家計消  
費もマイナス、設備投資もマイナス、輸出もマイ  
ナスです。輸出もマイナスです。輸入は  
もつと大きく下がつたけれども、そこには国内の  
需要の落ち込みがあるだろうというの、先ほど  
おっしゃついたことですよね。

○宮本委員 それで、消費もマイナスですよ。輸入は  
もつと大きく下がつたけれども、そこには国内の  
需要の落ち込みがあるだろうというの、先ほど  
おっしゃついたことですね。

そうすると、今度のGDP速報には、そのファン  
ダメンタルズのよさというのは一体全体どこに  
あらわれているのかなと思うんですね。その  
点、今度のGDP速報との関係で説明していただ  
けたでしようか。

○麻生国務大臣 今申し上げたような数字で、  
ファンダメンタルズのどこの部分で、どこが悪く  
なつて、どこがよくなつて、という話を個別  
にお聞きになりたいということが御趣旨のよう  
で、それが、少なくとも今、それで出た金はどこ  
に行つたかといえば、個人の貯蓄にまとつてある  
んでしょう。個人貯金はふえていましたからね、一